

Juliette Moisset nommée Directrice de l'Accès et des affaires économiques du Leem

Juliette Moisset est nommée Directrice de l'Accès et des affaires économiques du Leem (Les Entreprises du Médicament). Elle succède à Eric Baseilhac, qui a quitté le Leem¹.



Juliette Moisset (35 ans) est Ingénieure diplômée de l'Ecole Polytechnique et de la Cambridge Judge Business School.

Elle entre chez Novartis en 2013, en tant qu'Analyste marché et ventes pour les produits d'ophtalmologie.

Entre 2015 et 2017, elle poursuit sa carrière au Ministère des Finances, où, en tant qu'Adjointe au chef de bureau « comptes sociaux et santé » de la Direction du Budget, elle est responsable du suivi des dépenses de soins de ville et de la tutelle budgétaire de différents organismes publics dans le champ de la santé.

Elle retrouve ensuite l'industrie pharmaceutique et intègre Amgen en 2017. Elle est en charge des négociations de prix et de la régulation financière pour l'ensemble du portefeuille, puis prend des responsabilités plus larges d'accès au marché pour différents produits.

En 2020, Juliette Moisset rejoint le Leem en tant que Directrice des opérations économiques. A ce titre, elle contribue à la construction des positions collectives du secteur et à sa représentation dans les réformes majeures des quatre dernières années, dont l'actuel accord-cadre entre le Leem et le CEPS, les différentes missions sollicitées par le Gouvernement (financement de l'Assurance Maladie en 2021, financement et régulation des médicaments en 2023) et les différents projets de loi de financement de la sécurité sociale.

Retrouvez toutes les dernières informations presse sur : www.leem.org/espace-medias

Contacts presse :

Stéphanie BOU - 06 60 46 23 08 - sbou@leem.org

Virginie PAUTRE - 06 31 86 82 70 - vpautre@leem.org

Céline FERNANDES – 06 08 97 50 49 – cfernandes@leem.org

¹ Eric Baseilhac était Directeur Accès, Economie et Export du Leem de novembre 2013 à mars 2024. Il a ensuite occupé la fonction de Conseiller spécial à la Direction générale du Leem entre mars et juin 2024.